

Kleines Plus beim Wasser

Gebühren werden nicht reduziert

BURGBERNHEIM (cs) – Erneut warfen in der Stadtratssitzung die anstehenden Kanalsanierungen in Buchheim und Schwebheim ihre Schatten voraus. Zwar weist eine Nachkalkulation der Wasser- und Abwassergebühren ein geringes Plus auf, mit Blick auf die Millioneninvestition stand eine Senkung der Abgaben aber nicht zur Diskussion.

Zumal der Überhang mit 39 Cent pro Kubikmeter Abwasser selbst angesichts einer Gesamteinleitung von 138 500 Kubikmetern überschaubar bleibt. So manche Reparatur kann dadurch gebührenfinanziert werden, sagte Burgbernheims Bürgermeister Matthias Schwarz. Allerdings sei nicht automatisch gewährleistet, dass es in den kommenden Jahren dabei bleibe. Bei den Abwassergebühren errechnete Kämmerer Rainer Rank für die Jahre 2007 bis 2013 ein Plus von 23 Cent pro Kubikmeter Wasser.